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Цель диссертационной работы – изучение теоретических основ оперативного лизинга, выявление узких мест в процессе продвижения услуг оперативного лизинга на белорусском рынке и разработка на этой основе стратегии продвижения услуг компании «АЛД Автоматив» на рынке Республики Беларусь.
Объект исследования – компания «АЛД Автоматив», специализирующаяся на предоставлении в оперативный лизинг автомобилей. 

Предмет исследования – продвижение услуг оперативного лизинга на рынке Республики Беларусь.
В результате проведенного исследования были изучены и проанализированы возможные источники капитала, направляемые на приобретение основных средств компаний. Рассмотрены теоретические аспекты лизинга, его инструментарий, законодательная база оперативного лизинга. Произведена оценка белорусского рынка лизинговых услуг. Осуществлено социологическое исследование бизнес-элит Беларуси на предмет знания и отношения к оперативному лизингу. Предложены рекомендации по совершенствованию процесса продвижения услуг оперативного лизинга на рынке. Разработан комплекс мер по долгосрочному развитию рынка оперативного лизинга в стране и достижению доминирующего положения на данном рынке компании «АЛД Автоматив».

Данная работа будет положена в основу маркетинговой стратегии компании «АЛД Автоматив» при работе на белорусском рынке. 

Магистерская диссертационная работа состоит из общей характеристики работы, введения, трех глав, заключения, списка использованных источников и приложений. Общий объем диссертации составляет 114 страниц. Работа содержит 82 страниц основного текста, 13 рисунков, 23 таблиц, 4 приложения на 32 страницах. Список использованных источников на 4 страницах включает 48 наименований.
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The aim of the thesis is to study theoretical foundations of operational leasing, identify weak points in the process of operational leasing services promotion on Belarusian market and develop on this basis a promotion strategy for the "ALD Avtomative" company services on the Republic of Belarus market.
The object of the research is "ALD Avtomative" company which specialized in providing of operational leasing of cars.
The subject of the research is promotion of operational leasing services to the Republic of Belarus market.
In the research potential sources of capital allocated for the purchase of fixed assets of companies were examined and analyzed. The theoretical aspects of leasing, its tools, legal framework of operational leasing were studied. The estimation of the Belarusian market of leasing services was done. A sociological study of Belarusian business elite concerning knowledge and attitudes to operational leasing was performed. Recommendations for improving of operational leasing promotion on the market were offered. Complex of measures for long-term development of operational leasing market in the country and achievement "ALD Avtomative" a dominant position on the market were discovered. 
This thesis will be the basis of the "ALD Avtomative" company marketing strategy on the Belarusian market.
Master dissertation work consists of general characteristic of the work, introduction, three chapters, conclusion, list of sources used and applications. The total volume of the work is 114 pages. The work contains 82 pages of text, 23 tables, 13 charts, 4 applications on 32 pages. The list of sources used consists of 4 pages and includes 48 sources.

